



Ville de Giromagny

Réunion de quartier du 13 septembre 2021

Quartier : PRES HEYD-FOUGERÊTS

Compte rendu

Séance à 20h00

Elus présents : Christian Coddet, Christelle Janniot, Marie-Noëlle Marline, Barbara Natter, Jean-Louis Salort , Patricia Vuillaumié, Elisabeth Willemain.

Secrétaire de séance : Christelle Janniot

Différents points abordés :

Nous avons dialogué autour du contournement du Centre, rendu nécessaire par les actuels travaux de rénovation et qui sera pérennisé.

Il est demandé par les habitants d'ouvrir le virage au niveau du parking de la Tuilerie pour faciliter le passage des camions. Monsieur le maire indique que ceci est déjà prévu dans le cadre des travaux de rénovation du centre bourg.

Il est demandé également la réparation des « nids de poule » sur la chaussée ainsi que de refaire le marquage des passages piétons.

Plusieurs personnes signalent la vitesse excessive de nombreux véhicules dans la rue des Prés Heyd comme dans l'ensemble des rues de notre commune. Une personne signale qu'il conviendrait de remettre une signalétique appropriée pour la rue Saint Pierre qui est limitée à 30 km/h. Bien que la rue en question ne concerne pas le quartier des Prés Heyd, la remarque est bien entendu prise en compte.

D'une manière générale, les habitants souhaitent une réduction de la vitesse observée sur notre commune. Monsieur le maire explique que c'est précisément à cet effet que la largeur des voies de circulation sera réduite dans le centre. En effet, la réduction de la largeur crée un effet de « contrainte » qui incite naturellement les conducteurs à lever le pied.

Il est demandé des radars pédagogiques pour la sécurité de nos enfants.

Il est signalé que certains propriétaires ne taillent pas leurs haies. Un courrier de rappel a été adressé aux personnes concernées.

Quelqu'un demande s'il est prévu de mettre un local à disposition des adolescents de la commune. Monsieur le maire répond que c'est prévu à l'emplacement de l'ancien local des boulistes. Un projet est conduit dans ce sens.

Un habitant indique que la résistance du petit pont de la rue Sous la côte devrait être étudiée (Limitation à 3 tonnes 5 ?)

Des réclamations sont émises à propos de chiens non rentrés la nuit, ce qui provoque des nuisances nocturnes (abolements).

Les habitants des Prés Heyd souhaiteraient un nettoyage sur le site de la vierge. Toutefois, le terrain étant privé, nous ne pouvons accéder à cette demande.

Monsieur le Maire a fait un appel pour trouver des bénévoles afin de nous aider à remettre en service nos fontaines.

Nous avons évoqués également le devenir de la zone Colas et SNCF à l'entrée de Giromagny qui intéresse à juste titre tous les habitants de la communes.

Enfin, le problème le plus préoccupant évoqué lors de cette réunion concerne des terrains privés qui, depuis les travaux de rénovation de la chaussée en 2019, ont subi les conséquences d'une modification de la circulation naturelle des eaux de surface. Certains propriétaires ont vus des modifications importantes sur leur terrain qui ne draine plus l'eau : en certains endroits autrefois normalement praticables, il faut désormais des bottes et des parties de jardins ne peuvent plus être cultivées.

Monsieur le maire a demandé aux propriétaires concernés de nous faire parvenir des courriers avec explications précises, photos ou croquis pour les transmettre à l'entreprise et au bureau d'étude ayant eu en charge ces travaux. Ceci afin de demander la remise en ordre de la situation au titre de la garantie malfaçons.

La réunion s'est ensuite terminée autour du verre de l'amitié.

